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Acte241031..

En la ciudad de Atlá¡tida, a los t¡es días del mes de diciembre de dos mil veinticuatro, siendo las
l9:00hs se reúne el Concejo Municipal e-n sesión ordinaria. Preside el Sr Alcalde, Gustavo
González. Ocupan sus banaas la Sra. Concejal Adriana de Sosa y los Srcs. Coricejales Juan Díaz y
Leonardo Ályarez. Se encuentran en sala las Sras. Concejales Mariela Carvalto yleticia Barrios y
el Sr. Concejal Luis Trujillo.

Informe previo:
Se pone en circulación documento de Gestión Ambiental que propone una relevamiento de los
comercios interesados en fomar pafie del circuito de reciclaje para mejorar la imagen.
Obras:
Avances en alumbrado. Colocación de focos. Se espera inaugurar antes de fin de año,
Repaso de calles de tosca.
Limpieza de pluüales (Herrera)
Permisos de DINAMA: demolición de casa al lado de la expo. fRelacionado con arreglo de
escaleras). En el dÍa de mañna estarán llegando Ias máquinas para reparar la bajada en Arbol
de ludea (Cuadrilla Municipal)
Repaso en Cno, Del Fortín.
Eiecuación de cicloüas en calle Goya (próxima calle PastoriJ 3omts 3 esta semana 1Boml
previsto el fin para el 20/12
Reunión con CCIFA, MIDES, Minterior y las direcciones de Turismo y Contralor (operativo
Verano Azul). Ya se iniciaron operativos de control. Se estableció fecha y formato de
lanzamiento de temporada, MIDES no ofteció respuestas a los interrogantes planteados sobre
personas en situación de calle y otros planteos.
Buenas repercusiones de muestra "El Prado en las Calles"
Equipos de aire acondicionado instalados en CBA por Administración.
Muestras en Centros de Barrio
Se propone saludar a equipo de Newcom "Las Aguilas" por su desempeño en campeonato en
Chi1e.

Preciosa Jornada de trabajo en la Kasita
Se colaboró con varias muestras de centros de estudio: Mostrarte en liceo 1, Muestra artístico
CN CBA.

Extensión de horario en Parque Azul, se estará extendiendo el horario hasta las 19:3ohs-
Obras cúpula
11 de diciembre inauguración de Fundadores, el autor de laLscultura propone realizar
previamente un taller cbn estudiantes de bachillerato artfstico. Apertura de temporada
12 de diciembre Audiencia Pública en CERP
Piedra lisa. Primera etapa
El tractor tiene unos doce años, y la empresa Florencio Hernández lo toma, teniendo que
pagar el Municipio la diferencia para adqui r uno nuevo. Se informa sobre las características y
la forma de realizar la compra.
Se recibieron denuncias por ocupación de terreno en City Golf. Se trata del espacio previsto -
para el CAIF y la escuela. Se realizaron las inspecciones correspondientes y se puso el tema en
manos de las direcciones involucradas-
Se enüó por correo palabras del Edil Pablo Calleros para conocimiento,
13 de diciembre 18:3ohs en el Municipio reunión por prevención de incendios
Informe paradores en la play4 se circula documento.
Se estará realizando un llamado para entregar composteras del lado sur.
El Concejal Leonardo Alvarez toma la palabra para hacer un reconocimiento a la respuesta
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inmediata y positiva que tuvo la comunidad frente al acto de vandalismo que suftió la escuela
N'146. Se señala que en este mismo momento se está reinaugurando el patio de juegos.
Consideración de acta 24/030. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4 aprobada.

Para consideración de ingreso:
2024-81-1280-00683 Solicitud de préstamo de sillas
Res24/378 venta en espacios públicos
Acta Comisión Social proyecto de resolución Atlántida Holfsitica 24 /37 6
Nota de Farmashop respecto a tareas de mejora en expoplatea, en el marco del convenio de

Patrocinio.
Se vota el ingreso de los temas al orden del dfa, sin objeciones 4-4 aprobado.
Ingresos:

Aprobación FIGM gastos Noviembre. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
Res 2024-362
Aprobación Partidas Mensuales gastos Noüembre. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-
4 aprobado,
Res 2024-363
Aprobación Fondo Permanente Noviembre. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4
aprobado.
Res2024-364
Aprobación Caja chica Noviembre. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
Res 2024-365
Renovación Fondo Permanente para Diciembre. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4
aprobado.
Res 2024-366
Renovación Caja Chica para Diciembresin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4 aprobado..
Res2024-367
Culminación de proyecto Mejora ji mantenimiento edilicio. Sin objeciones, se vota por la
afirmativa 4-4 aprobado.
Res 2024-368
Culminación de proyecto SS.HH y apoyo a eventos. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-
4 aprobado.
Res 2024-369
Culminación de proyecto Podas. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-  apr.o!a1:i 

,Res2024-37O
Culminación de proyecto Alumbrado. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
Res2024"37a
Alquiler baños qulmicos eventos. Sin obieciones, se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
Res 2024-372
Compras maquinarias menores por $28,000 lit c Sin objeciones, se vota por la afirmaü!? 4-4
aprobado.
Res 2024-373
Compra pala tractor. Sin objeciones, se vóta por la afirmativa 4-4 aprobado.
Res 2024-37 4
Transposición de rubros. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
Res2024-375
Se da lectura al acta de la Comisión Social y se pone a consideración el proyecto de resolución
para Atlántida Holísitica. Se mociona: Aprobar el uso del espacio público plaza Montevideo
Aprobar el armado y desarmado antes y después de la fecha
Aprobar dos baños 'públicos [1 accesible)
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Aprobar el uso de acometida eléctrica
Aprobar el próstamo de sillas de acuerdo a dispoDibilidad
Aprobar el préstamo de escenarnr grande con el londo negro
Dar difusión por los medios habitualcs
Préstamo de I carpas
Préstamo de aud io y luccs del Municipio sujeto a responsabilidad técnica por parte de Ia organización.
Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4'4 aprobado.
Res24/376
Se mociona ratiñcar las resoluciones de años zrrteliores. pr'ohibiendo la venta en espacios públicos
de pirotecnia v cxhortando a 1os ci¡¡dadanos a utiliza¡ estos clcmcntos sin sonido. Se vota por la
afi n¡atira.1-,1 aprobada.
Res.2,ú/377
Ante la llegada de 1a temporada _Y- habieido canbiado el sistema dc pcrmisos para lbodtrucks se

hace necesario aprobar una resolución que lje tLn plazo de inscripción ] las zonas de exclusión-
Se vota por la allrmativa 4-4 aprobado.
Res.241378
Casto para apertura de temporada. Se mociona prever una gasto de hasta $ 15.000.
Se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
Res.24/379
(luidacoches plazo de inscripci<in. Sc mociona cstablecer cl l5 de diciembre como plazo pala
reccpción de documentación y el 20 de dicienrbre para realizar e1 taller. Se vota por la afirmativa
4-,1aprobado.
Retiro dc cañeleria politica. Se puso a consideración el lexto para ser publicado. Sin obieciones. Sc

vota por 1a afirmativa 4-4 aprobado.
Solicitud CCIIA para actividad Papá Noel 21/12. Sin objeciües, se vota por Ia afirmali\ a 4-4
aprobado.
Rcs.2,l/380
Mercado de Cercanias solicita rcalizar llamado a arlistas plásticos. Sin objecio¡es. sc rota por la
alirmativa,l-,1 aprobado.
Res. 2{/381
202'1-81-1280-00685 Solicitud dc artistas irldependicntcs para uso de plaza \¡arela en tcmporada.
Sin ohjccioncs. se vota por la alirmatila 4-;l aprobado.
Res. 2,U382
2024-81-1280-00657 Solicitud dc baños quimicos cn la ranrbla. Se mociona Íasladar cl baño que se

instala habitualmente en rambla y Calle 3 para el lugar solicilado. Se vota por la afin¡aliva:l:l
aprobado.
2024-81- 1280-0067,1 Solicitud de pemiso para dictar clascs dc tango en CBA. Se mociona.aprobar
condicionado a lo inli)rmaclo por la rcfcrcntc dcl CBA- Se \tla por la añmativa,l-,1 aprobado.
2024-81- 1280-00662 Propuesta de taller integral de bateria de murga en CllA. Sc mociona aprobar

l enviar a coordinar horarios. Se vota por la afirmativa .1-.1 aprobado.
202,1-81 1280-00665 Solicitud de paYimenración,UUPENA. Se mociona informar que Io solicitado
será enviado para scr inch¡ido e1,I los nue!os planes de obús. Se vota por la alirmativa 4-4
aprobado.
202,1-81 - 1 280-00681 liesta de Reyes en Eslaci¿)n 

^tlánlida. 
Se mociona infon¡ar que se toma

conocimiento y no hal objcciores con que se realice e1 eyento. sc vota por la alirmativa 4-,1

aprobado.

2024-U1-1280-00683 Solicitud de préstamo de sillas. Se mociona aprobar elpréstamo de
sillas en stock sujeto a coordinación de agenda.
Nota de Farmashop rcspecto a tareas de mejo¡a en expoplatea, cn el marco del convenio de
patrocinio. Se toma conocimiento de la fecha p¡opuesta 2B y 29 de djciembre y se solicita que
se ponga en contacto a los patrocinadores con el Prof. F'ernando T¡ujillo. Se vota por la
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afirmativa 4-4 ap¡obado.

Siendo 1as 20:05hs y no habiendo más temas a tratat se levanta la sesión.

Resoluciones aprobadas por unanimidad 241i62 a la 241382

LA PRESENTE ACTA SE LEE, OTORGA Y FIRMA EN LA C]UDAD DE ATLANT]DA EL DiA T9 DE

NOVIEMBRE DE 2024, LA QUE OCUPA DEL FOLIg NS7 9

pio de Atlánuda

Conceial

Álvarez lliam Bermolen




